

„Dat Dörpsblatt“ - Newsletter des Bürgervereins - Aktuell -



Wahrheit muss Wahrheit bleiben!

Erstmals alternative Fakten in Alveslohe! – Keine Märchenstunde!

Die Kommunalaufsicht (**KAB**) des Kreises Segeberg teilt am 26.04.2018 in einer Pressemitteilung zum Fehlverhalten von Herrn Dr. Wichmann folgendes mit:

Zitat:

„Die **KAB** hat sich eine Rechtsauffassung zu den Themen des Prüfauftrages der Gemeinde Alveslohe gebildet. Sie sieht keine Verstöße gegen Befangenheitsvorschriften gemäß § 22 Gemeindeordnung (GO) und gegen die Treuepflicht gemäß § 23 GO durch Gemeindevertreterinnen und -vertreter, **wohl aber eine Verletzung der Verschwiegenheitspflicht gemäß § 21 Abs. 2 GO.**

Die Abberufung des 2. stellvertretenden Bürgermeisters durch die Gemeindevertretung Alveslohe am 6. März 2018 ist aus Sicht der KAB nicht zu beanstanden. Aus Gründen der Neutralität wird die KAB an dieser Stelle keine weiteren Details zu den genauen Vorwürfen nennen.“

Die Fraktion des Ortsverbandes Bündnis 90/Die Grünen hat kurzfristig – 26.04.2018 – Extrablatt Nr. 1 zur Kommunalwahl 2018 veröffentlicht.

In diesem Extrablatt der Grünen wird dagegen folgendes behauptet:

1. „Grünes Märchen“

„Große Freude bei den Grünen - Dr. Gerhard Wichmann entlastet!

Wir haben es jetzt schwarz auf weiß, offiziell von der Kommunalaufsicht bestätigt. Unser langjähriges Gemeinderatsmitglied Gerhard Wichmann hat sich **nichts** zu Schulden kommen lassen, auch die gesamte Grüne Fraktion ist entlastet.“

Dies ist so nicht korrekt. Siehe Pressemitteilung der Kommunalaufsicht.

In ihren weiteren Ausführungen fordern die Grünen alle Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter auf, die nötigen politischen Konsequenzen zu ziehen!

2. „Grünes Märchen“

Am 30.04.2018 folgte dann Extrablatt Nr. 2 der Grünen, in dem die Märchenstunde umfänglich auf Seite 1 fortgesetzt wird.

Dazu verweisen wir auf die Seite 29 der UMSCHAU vom 02.05.2018, nach der **„die Abwahl Wichmanns durch eine Mehrheit von CDU und Bürgerverein juristisch einwandfrei war!“**

Die inkorrekte Darstellung von Informationen könnte als Wahlbeeinflussung betrachtet werden.

Ortsentwicklungskonzept und „Kümmerer“

Für den Bürgerverein Alveslohe steht neben vielen anderen Schwerpunkten inhaltlich das Ortsentwicklungskonzept im Vordergrund.

Zur Einstellung einer/s Kümmerin/s wird leider auch der diesbezügliche Mehrheitsbeschluss der Gemeindevertretung vom 03.04.2018 bereits heute von den Grünen durch einen erneuten Alleingang durchkreuzt! Sieht so Zusammenarbeit aus?

Einen kommunalpolitischen Neuanfang wird es in unserem Dorf aus unserer Sicht nur geben können, wenn alle 3 Fraktionen sich nach einer externen Mediation an bestimmte schriftliche Absprachen halten! **Der BVA ist dazu bereit!**



Ihr Bürgerverein Alveslohe

Stimmen Sie am 06. Mai 2018 mit Ihren 3 Stimmen für die Zukunft unseres Dorfes, für den BVA!

Verantwortlich im Sinne des Presserechts: Carsten Gülk, Peterstraße 26b, 25486 Alveslohe